
Vilnei Roberto Varzim, 67, Psychologe, Pelotas, Brasilien: Als das Volk Gottes Richtung Kanaan 

unterwegs war, als Gottes Sohn gestorben und auferstanden war und zu anderen Zeiten in der 

Geschichte der Menschheit gab Gott einigen Menschen die Möglichkeit, solch eine Erfahrung selbst zu 

machen. Heute befinden wir uns mitten in einem historischen Moment für die Menschheit, und Gott hat 

uns das Privileg gegeben, in diesem Augenblick zu leben und prägende Erfahrungen zu machen. Deshalb 

lebe ich dieses Ostern ganz bewusst, denn ich weiß, ich darf mit eigenen Augen sehen, wie groß Gott ist 

und wie klein wir sind, so dass wir uns zuhause von einem unsichtbaren Wesen, einem Virus, verstecken 

müssen. Das diesjährige Osterfest ist das beeindruckendste meines Lebens. 

 

Vilnei Roberto Varzim lernte Jaime Jung kennen, als der Neu-Erndtebrücker noch Pfarrer in Brasilien war.  


